Konfirmanden als »Helden der Meere«

Christian Weigand spricht über Bedrohung der Ozeane

Bad Nauheim (pm). Mehr als 80 stände schwinden und das selbst befüllten Trinkflasche heim überlegten selbst mach-

der Oberfläche, die Fischbe- zung einer immer wieder bach, Rodheim und Schwal- der Schöpfung.

Konfirmanden haben kürzlich Meer erwärmt sich. anstatt der täglichen PET-Fla- bare und leichte Schritte, die

in der Wilhelmskirche faszi- Weigand verdeutlichte, wie sche. Nach drei Jahren könne sie als nächstes gehen wollen, niert dem Vortrag von Christi- er selbst vom Teil des Pro- so eine einzelne Flasche einen und wurden damit von Christian Weigand über die Schön- blems zu einem Teil der Lö- Berg von 1000 Plastikflaschen an Weigand als kleine »Helden heit der Weltmeere und deren sung geworden sei. Der begeis- ersetzen. Der Experte sprach der Meere« gelobt. Gemeinde-Bedrohung – vor allem durch terte Surfer und Gründer des vom blauen Bewusstsein, das pädagogin Regina Reitz und das hohe Plastikmüll-Aufkom- Bildungskonzeptes »Blue die Menschen vom Wissen ins Gemeindepädagoge Stephan men – gelauscht. Alle Jugendli- Awareness« verstand es, zu Handeln kommen lasse. Hübner hatten den Vortrag orchen hatten schon von den vermitteln, wie unser Handeln Die Konfirmanden der Kirganisiert und fühlten sich an-Problemen im Ozean gehört: die Plastikflut beeinflussen chengemeinden Bad Nauheim, schließend bestärkt in ihrem



Inseln aus Plastik treiben an kann. Ein Beispiel war die Nut- Ober-Rosbach, Nieder-Ros- Engagement zur Bewahrung Die Jugendlichen lauschen dem Vortrag und überlegen, was sie selbst tun können, um die Meere zu schützen.